
パブリックコメン トによる意見について
【１ ．募集期 間】

令和３年 １月 １２ 日（ 火） ～令和３年２ 月１ ０日 （水）

【２ ．掲載方法】

町公式ホームペー ジにて掲載

【３ ．意見数】

町内在住の方 １名 ：４件

【４．意見内容】

ページ数及び項目 意見内容 意見に対する 回答

Ｐ，３

策定にあたって

「本計画は、 ‥‥ 第７期計画の評価

等を踏まえたうえで策定しています 。」

とありますが、第７期計画の評価につ

いての記載があれぱと思います。

第８期計画の目標指標記載ページ

（Ｐ．６９） に、 第フ期計画における目標

指標の実績を記載 しま した。

Ｐ， ３３

本町の課題ま とめ

人口等より、 アンケー ト結果より、地

域分析より、 それぞれＩに記載されて

いますが、記載内容から本町には、こ

のような課題があるとの分析をして、

本町の課題のまとめとしたらどうかと思

います。

各項 目ごとに、記載内容から見える

課題として考察を記載 しま した。

Ｐ．３４

文中 「鬼北町らしい地域包括ケアシ

ステム」 とありますが、鬼北町らしいは

削除して 「地域包括ケアシステム」で

良いと思います。

「鬼北町らしい」の一文を削除させて

いただきました。

Ｐ謳

健康づくり推進ネット

ワーク会議の実施

健康増進計画 ‥‥ ＰＤ ＣＡサイ クル

に基づき事業を展開しています。

「しています 。」 を「 します。 」に したらと

思います。

「しています。」 を「 します。 」に変更させ

ていただきま した。


